

## Statement von **Thomas Adler**, LINKE

Ich werde mich im Falle meiner erfolgreichen Kandidatur für den Erhalt von Kopfgleisen am Stuttgarter Hauptbahnhof einsetzen.

Denn sollte das Bahnverkehrsschädliche Tunnelbahnhofsprojekt Stuttgart21 tatsächlich je fertig gebaut werden, muss alles getan werden, um diese Schäden zu minimieren.

Darüber hinaus engagiere ich mich weiter dafür, das Tunnelbahnhofsprojekt zu stoppen und die Alternative Umstieg21 in Angriff zu nehmen, denn der Tunnelbahnhof wird Stuttgart – auch nach Milliarden teuren Nachbesserungen – von einem Deutschlandtakt abschneiden und Verkehr von der Schiene auf die Straße verlagern.